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Конституция РФ (ст. 2) закрепляет, что человек, его права и свободы являются высшей ценностью в 
государстве. Для реализации права человека недостаточно конституционного закрепления этого права. 
Также автоматически не гарантируется каждому гражданину реализация прав и при закреплении их в фе-
деральном и региональном законодательстве. Особенность реализации конституционных прав и свобод 
заключается в том, что они обеспечиваются специальной деятельностью институтов публичной власти 
(таких как государство, местное самоуправление, а также институтов гражданского общества). На сегод-
няшний момент происходит все большее усиление роли местного самоуправления. В этой связи именно 
местное самоуправление в настоящее время играет значительную роль в числе институтов, обеспечиваю-
щих реализацию прав и свобод человека и гражданина.
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The Constitution of the Russian Federation (article 2) stipulates that a person, his rights and freedoms are 
the highest value in the state. For the realization of human rights, the constitutional consolidation of this right is 
not enough. Also, each citizen is not automatically guaranteed the realization of rights and their consolidation in 
Federal and regional legislation. The peculiarity of the implementation of constitutional rights and freedoms is that 
they are provided by the special activities of public institutions (such as the state, local government, as well as 
civil society institutions). Today, there is an increasing strengthening of the role of local government. In our view, 
local self-government should be given a leading role among the institutions that ensure the realization of human 
and civil rights and freedoms.
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